

Fête des plantes à Salles de Villefagnan, **le 9 septembre 2018**

Ce 9 septembre, nous étions présents à la fête des plantes à Salles de Villefagnan, dans le nord Charente.

Le beau temps ensoleillé a incité de nombreux visiteurs à se rendre à cette manifestation.

Les visiteurs de notre stand étaient particulièrement intéressés. Ils ont pu y voir la collection de fruits récoltés depuis peu.

Un sympathisant nous a même ramené de son verger plusieurs exemplaires de la pomme 'jaune striée de la Chapelle'.

Gérard et Michel

